

## Si Monreal se suma a la oposición será bienvenido: Santiago Creel



Ante las pláticas que ha sostenido Ricardo Monreal con los partidos de oposición, el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, señaló que, si el coordinador de los senadores de Morena se sale de su partido y se suma a la oposición, será bienvenido.

"Si el senador Monreal desea tomar una decisión para apartarse de su partido político, pues será una decisión de él, (...) y por supuesto si él se suma al esfuerzo de la oposición, será bienvenido", dijo el panista.

Esto se da luego que el fin de semana en un encuentro en España, el coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinoza Cházaro, comentó que su partido ha tenido reuniones con Ricardo Monreal y aseguró que el morenista tiene las puertas abiertas a la alianza Va por México.

En dicho contexto, en España, Ricardo Monreal comentó el fin de semana que todavía está en el proceso de definir su posición política, luego de que en semanas anteriores dijo que en diciembre decidirá su permanencia en Morena donde ha considerado que hay una embestida contra él por parte de varios integrantes de su partido.